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 --- SESSÃO ORDINÁRIA DA ASSEMBLEIA DE FREGUESIA DE  
ALCANEDE, DE SETEMBRO, REALIZADA NO DIA TRINTA E UM  DE 
OUTUBRO DO ANO DE DOIS MIL E VINTE. (em cumprimento  da Lei n.º 1-
A/2020, de 19/03 – Medidas excecionais e temporárias de resposta à situação 

epidemiológica provocada pelo coronavírus SARS-CoV-2 e da doença COVID-19). ---------- 

--- Aos trinta e um dias do mês de outubro, do ano de dois mil e vinte, pelas quinze 
horas e oito minutos, reuniu a Assembleia de Freguesia de Alcanede, no Parque 
Desportivo de Alcanede, da Junta de Freguesia, nesta Vila de Alcanede, com a 
seguinte:--------------------------------------------------------------------------------------------- 

----------------------------------- ORDEM DE TRABALHOS : ------------------------------- 

--- Ponto um: Informação do Presidente da Junta de Freguesia de Alcanede acerca da 
atividade da Freguesia e da sua situação financeira; ------------------------------------------ 

--- Ponto dois: Apreciação e votação da proposta de atribuição de topónimo – Rua da 
Esperança – Casais da Charneca; ---------------------------------------------------------------- 

--- Ponto três: Assuntos de interesse para a Freguesia; --------------------------------------  

--- Pelo Sr. Presidente da Assembleia, foi ordenado que se procedesse à chamada, 
tendo-se verificado o seguinte: ------------------------------------------------------------------- 

--- Presenças: Carlos Manuel de Jesus Dias Frazão, Carla Cristina Gonçalves Filipe, 
Flávia Inês Montez Silva, Nuno Manuel Marques Carreira, Maria do Céu Inácio dos 
Santos e Sónia Maria Tomás Martins. ---------------------------------------------------------- 

--- Ausências: Fernando Manuel Frazão Pereira, Gilberto Manuel Augusto Leandro, e 
António Dias D’Oliveira. ------------------------------------------------------------------------- 

--- Verificada a existência de quorum, o Sr. Presidente da Assembleia, declarou 
aberta a sessão, tendo procedido à leitura da convocatória para a presente sessão, assim 
como à leitura da correspondência existente nomeadamente de um requerimento 
enviado pelo Sr. Fernando Manuel Frazão Pereira, a solicitar a justificação da sua 
presença à presente sessão que por motivos pessoais não pode estar presente e também 
deu conhecimento da informação da falta do Sr. António Dias D’Oliveira, devido ao 
mesmo estar a cumprir quarentena devido à situação da pandemia. ------------------------ 

--- Os referidos pedidos de justificação de ausência foram aceites. ------------------------ 

--- Foi dispensada a leitura da ata da sessão anterior, a qual foi remetida previamente a 
todos os membros da Assembleia. --------------------------------------------------------------- 
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--- Iniciado o PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA , pelo Presidente da 
Assembleia, Sr. Carlos Frazão, foi concedida a intervenção dos membros da 
Assembleia, tendo usado da palavra o próprio presidente desta Assembleia de 
Freguesia que pediu desculpa pelo erro da numeração da ordem de trabalho presente 
nas convocatórias enviadas para cada membro desta Assembleia. ------------------------- 

--- Após a intervenção do período antes da ordem do dia o Sr. Presidente da 
Assembleia, deu início à ordem de trabalhos: ------------------------------------------------- 

--- PONTO UM: INFORMAÇÃO DO PRESIDENTE DA JUNTA DE 
FREGUESIA DE ALCANEDE ACERCA DA ATIVIDADE DA FREGUE SIA E 
DA SUA SITUAÇÃO FINANCEIRA ; ------------------------------------------------------- 

--- O Sr. Presidente da Assembleia de Freguesia, Carlos Frazão, deu a palavra o Sr. 
Presidente da Junta de Freguesia, Manuel Joaquim Vieira, que informou que esta 
Junta de Freguesia irá adquirir mais um terreno em volta do castelo, visto que a 
oportunidade se proporcionou. Informou ainda que se está a realizar a limpeza dos 
restantes terrenos adquiridos em volta do castelo, e que também iniciaram a 
intervenção à estrada de acesso ao castelo e à igreja matriz por ser um acesso perigoso. 

--- De seguida usou da palavra o Sr. Nuno Carreira, que perguntou se a estrada que 
vai aceder ao castelo vai ser alcatroada ou se ficará em terra batida. ----------------------- 

--- O Sr. Presidente da Junta de Freguesia de Alcanede, Manuel Joaquim Vieira, 
informou que em princípio a estrada será alcatroada mas sem previsão de data. --------- 

-- Este ponto da ordem de trabalhos não carece de qualquer votação. --------------- 

--- PONTO DOIS: APRECIAÇÃO E VOTAÇÃO DA PROPOSTA DE 
ATRIBUIÇÃO DE TOPÓNIMO – RUA DA ESPERANÇA – CASAIS DA 
CHARNECA; ----------------------------------------- -------------------------------------------- 

--- Pelo Presidente da Assembleia, Sr. Carlos Frazão, foi lida e colocada à discussão 
e apreciação a presente proposta sobre este assunto, apresentada pela Junta de 
Freguesia: ------------------------------------------------------------------------------------------- 

--- Interveio o Sr. Nuno Carreira, perguntando se a atribuição do nome da Rua se 
tratava apenas pelo facto da mesma ainda não ter nome ou se é por outro motivo. ------ 

--- Usou da palavra, o Sr. Presidente da Junta de Freguesia, Manuel Joaquim 
Vieira, para esclarecer que o arruamento ainda não tem denominação toponímia e 
assim a moradora aí residente ainda não tem número de polícia. Desta forma é para 
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regularização da situação para depois remeter à Câmara Municipal, para homologação 
e atribuição dos respectivos números de polícia. ---------------------------------------------- 

--- Após análise e todos os esclarecimentos prestados sobre este assunto, o Sr. 
Presidente da Assembleia, submeteu a votação, a proposta de atribuição de topónimo 
– Rua da Esperança – Casais da Charneca, tendo sido aprovada por unanimidade. – 

--- PONTO QUATRO: ASSUNTOS DE INTERESSE PARA A FREGUESIA. ---- 

 --- Sobre este ponto da Ordem de Trabalhos, o Sr. Presidente da Assembleia, deu a 
palavra aos membros da Assembleia, tendo usado da palavra: ------------------------------ 

--- A Sr. Maria do Céu Santos, que informou estar de acordo com as medidas de 
prevenção por COVID-19 implementadas nas visitas aos cemitérios da Freguesia, no 
entanto, algumas medidas não estão a ser cumpridas nomeadamente as torneiras da 
água continuam abertas. -------------------------------------------------------------------------- 

--- Usou da palavra o Sr. Nuno Carreira, que concordou também com as medidas 
implementadas, mas também concorda que não existem algumas das medidas a serem 
controlados, como a afluência de pessoas ao cemitério. -------------------------------------- 

--- Falou de seguida o Sr. Presidente da Junta de Freguesia, Manuel Joaquim 
Vieira, justifica que, quanto à água nos cemitérios, as torneiras foram fechadas, no 
entanto as pessoas abrem as torneiras de segurança e não respeitam as regras e quanto 
a isso esta Junta de Freguesia não pode fazer nada. Quanto ao controlo da afluência 
dos cemitérios trata-se de uma medida a ser controlada pela GNR que poderá aparecer 
no local quando entender para perceber se as pessoas cumprem as normas. -------------- 

--- Usou da palavra o Sr. Nuno Carreira, perguntando como está a situação do início 
da obra do parque desportivo, visto ter havido uma intervenção na estrada junto ao 
espaço onde deverá ser construído. Informou que achou por bem o cancelamento da 
inauguração do cemitério de Casais da Charneca, visto a atual situação do país 
segundo o aumento do vírus COVID-19. Questionou se a estrada da Junta de Freguesia 
de Alcanede junto ao antigo Centro de Saúde de Alcanede, se será fechada visto que 
estão lá uns pilares a delimitar o espaço. Alertou ainda para a rua em Casais da 
Charneca entre a Associação e a empresa Ferplay – Fábrica de Portões, Lda, pois 
necessita de intervenção numa manilha e limpar as silvas nessa mesma rua. ------------- 

--- Respondendo às questões, o Sr. Presidente da Junta de Freguesia, Manuel 
Joaquim Vieira, informou que relativamente ao projeto do pavilhão, está apenas a 
aguardar a revisão do PDM, pois sem autorização do tribunal de contas não poderão 
avançar com o projeto.----------------------------------------------------------------------------- 
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--- Quanto à inauguração do cemitério já estava agendada a algum tempo, sendo que 
após os vários acontecimentos de aumento de casos por COVID-19, foi cancelada 
obviamente. ----------------------------------------------------------------------------------------- 

--- Quanto à situação da estrada junto ao antigo Centro de Saúde, de facto vai lá ser 
colocado um portão pois o espaço é desta Autarquia e o mesmo já foi assaltado 
diversas vezes. ------------------------------------------------------------------------------------- 

--- Relativamente à estrada em Casais da Charneca, não sabe de nada em concreto, 
mas como esta semana os funcionários da Junta andam a limpar essa localidade, pelo 
que se de facto houver alguma intervenção necessária irá informar quem anda a fazer a 
limpeza para que trate de corrigir. --------------------------------------------------------------- 

--- Esgotada a Ordem de Trabalhos, o Sr. Presidente da Assembleia, declarou 
aberto o PERÍODO DE INTERVENÇÃO DO PÚBLICO, tendo usado da 
palavra: --------------------------------------------------------------------------------------------- 

 --- O Sr. Luís Inácio, afirma que sempre viveu na Rua do Rossio, rua adjacente à 
mencionada onde irá ser colocado o portão e que sempre houve ali uma passagem. 
Pergunta se após 23 anos poderão fechar a passagem dessa mesma rua. ------------------ 

--- O Sr. Henrique Cordeiro, pergunta se está prevista alguma intervenção aos 
abrigos de passageiros, e informa que limparam o cemitério de Valverde mas houve 
uma parede em que as silvas ficaram por cortar; pede ainda atenção a uma intervenção 
na parte interior do cemitério de Vale da Trave. ---------------------------------------------- 

--- O Sr. Miguel Ribeiro, aproveitou a cedência da palavra para agradecer à Junta, 
pela obra no cemitério de Casais da Charneca. Pergunta relativamente à Rua Cidade de 
Santarém, se existe algum ponto da situação quanto à obra de reparação da estrada e 
aos rasgos existentes nessa mesma rua; pergunta por curiosidade se o cemitério de 
Casais de Charneca ficará sempre aberto ou como se precederá para os 
acessos/abertura do mesmo. ---------------------------------------------------------------------- 

--- Foi cedida a palavra ao Sr. Presidente da Junta de Freguesia, Manuel Joaquim 
Vieira, esclarecendo que: ------------------------------------------------------------------------- 

--- Relativamente à Rua junto ao antigo Centro de Saúde de Alcanede, foi a Junta de 
Freguesia que criou o acesso para seu uso pessoal, pois o terreno é da Autarquia, 
continuando a ser um acesso privado da Junta de Freguesia, o mesmo terá de ser 
alterado pois já por várias vezes os nossos estaleiros foram assaltados e terá de ser 
corrigido para proteção. --------------------------------------------------------------------------- 
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--- Quanto à limpeza das silvas no cemitério de Valverde, vai alertar quem fez a 
limpeza, mas que também deveria ser uma preocupação do dono do terreno limítrofe 
ao cemitério. ---------------------------------------------------------------------------------------- 

---Quanto aos abrigos de passageiros de autocarro não é da competência desta Junta de 
Freguesia substituir abrigos, pode sim tentar a manutenção e a correção, mas não tem 
essa responsabilidade e caso seja a Junta a ter de realizar essa substituição, precisaria 
de verba para isso, coisa que de momento não há. -------------------------------------------- 

--- Quanto à obra na Rua Cidade de Santarém em Casais da Charneca, será da 
responsabilidade da Câmara ou do seguro. Referente aos rasgos da estrada, já foi 
solicitado às Águas de Santarém, mas irá voltar a solicitar a correção da estrada a essa 
mesma entidade.------------------------------------------------------------------------------------ 

--- Relativamente à chave para abertura do cemitério, em princípio será para ficar 
sempre aberto pois a gestão da chave é sempre complicada, mas caso haja vandalismo 
esta Junta de Freguesia terá de pensar noutras opções.---------------------------------------- 

--- Em virtude da inexistência de quaisquer outros pedidos de intervenção e da 
ausência de outros assuntos a tratar em conformidade com o disposto no número três, 
do artigo trinta e um, do Regimento, conjugado com o número três, do artigo 
quinquagésimo sétimo do anexo I à Lei número setenta e cinco/dois mil e treze de  
doze  de setembro, foi deliberado por unanimidade dos votos dos membros presentes, 
aprovar, em minuta a presente ata para que possa produzir efeitos imediatos. ------------ 

------------------------------------------- ENCERRAMENTO ----------------------------------- 

--- Eram quinze horas e quarenta e quatro minutos, quando o Sr. Presidente da 
Assembleia deu por encerrada esta sessão, de que se lavra a presente ata, redigida 
pelos secretários da Assembleia as quais conjuntamente a subscrevem e assinam com o 
Sr. Presidente da Assembleia. -------------------------------------------------------------------- 
-------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

-------------------------- A MESA DA ASSEMBLEIA DE FREGUESIA  ------------------------- 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

---------------------------------------------- O PRESIDENTE --------------------------------------------- 

 

_________________________________________ 

(Carlos Manuel de Jesus Dias Frazão) 
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-------------------------------------- A PRIMEIRA SECRETÁRIA ------------------------------------- 

 

_________________________________________ 

(Carla Cristina Gonçalves Filipe) 

--------------------------------------- A SEGUNDA SECRETÁRIA --------------------------------- 

 

_________________________________________ 

(Flávia Inês Montez Silva) 

-------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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